

Fecha: 09-01-2026
Medio: La Estrella de Iquique
Supl.: La Estrella de Iquique
Tipo: Noticia general
Título: Unap realiza escuela de verano con liceanos

Pág.: 6
Cm2: 136,9
VPE: \$ 228.543

Tiraje: 9.500
Lectoría: 28.500
Favorabilidad: No Definida



BUSCAN ACERCAR LA UNIVERSIDAD A LOS ADOLESCENTES.

Unap realiza escuela de verano con liceanos

La Universidad Arturo Prat (UNAP) dio inicio a la Escuela de Verano 2026, una iniciativa que busca acercar el mundo universitario a estudiantes de 3º y 4º medio de la región, promoviendo la exploración vocacional y el conocimiento directo de las carreras que ofrece la institución.

La actividad es impulsada por la Dirección General de Vinculación con el Medio y Relaciones Internacionales, a través del programa de Vinculación Temprana (VITEM), cuyo objetivo es abrir las puertas de la universidad a jóvenes en etapa de decisión vocacional, ofreciéndoles experiencias reales en distintas áreas del conocimiento.

Los talleres serán impartidos por equipos mixtos compuestos por académicos, académicas y 29 estudiantes de pregrado de dis-

tintas carreras, quienes guiarán actividades prácticas orientadas al aprendizaje activo y a la promoción de la salud. Las y los escolares conocerán de primera fuente disciplinas como Enfermería, Odontología, Kinesiología, Psicología, Fonoaudiología y Química y Farmacia, viviendo una aproximación concreta al quehacer universitario.

El director de Vinculación con el Medio y Relaciones Internacionales, Diego Olivares, destacó que esta instancia se realiza por segundo año consecutivo y que ofrece a las y los estudiantes de enseñanza media la oportunidad de vivir una experiencia que los invita a explorar el mundo de las ciencias y la tecnología. "La intención es incentivar el interés temprano en diferentes áreas del conocimiento", señaló. ☀